

# DELIK HUKUM

## DPD II KNPI Barru Berikan Dukungan Penuh pada Konfercab PMII Cabang Barru untuk Perkuat Kepemudaan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Jan 19, 2025 - 17:07



*Konfercab yang berlangsung di Bola Pitue*

**BARRU**— Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru, Edi S. Psi, memberikan dukungan penuh terhadap Konferensi Cabang (Konfercab) ke VIII yang diselenggarakan oleh

Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Cabang Barru.

Konfercab yang berlangsung di Bola Pitue ini menjadi ajang penting dalam memilih kepengurusan baru serta merumuskan arah perjuangan organisasi mahasiswa Islam tersebut, (19/01/2025).

Dalam sambutannya, Edi S. Psi menyampaikan apresiasi atas semangat kebersamaan dan konsistensi PMII Cabang Barru dalam mengembangkan potensi pemuda dan masyarakat di Kabupaten Barru.

Ia menegaskan, Konfercab bukan sekadar pemilihan kepengurusan, namun juga merupakan momentum untuk memperkuat komitmen PMII dalam berkontribusi pada pembangunan daerah dan bangsa.

"Konfercab ini merupakan wujud nyata dari semangat demokrasi yang sehat di tubuh PMII. Kami dari DPD II KNPI Kabupaten Barru, akan terus mendukung setiap langkah positif yang diambil oleh PMII Cabang Barru, khususnya dalam memperkuat peran pemuda dalam pembangunan daerah. Saya percaya, kepengurusan yang terpilih nanti akan membawa perubahan signifikan bagi Barru dan Indonesia," ujar Edi.



Konfercab ke VIII PMII Cabang Barru dihadiri oleh sejumlah tokoh pemuda, perwakilan organisasi, serta kader-kader PMII dari berbagai daerah.

Selain memilih pengurus baru, acara ini juga menjadi forum penting untuk membahas program kerja serta strategi organisasi menghadapi tantangan masa depan.

PMII, sebagai salah satu organisasi kemahasiswaan terbesar di Indonesia, memiliki peran penting dalam mencetak generasi muda yang kritis, berintegritas, dan siap menghadapi tantangan global.

Dalam kesempatan tersebut, Scendi Lumaela, salah satu perwakilan PMII Cabang Barru, berharap agar kepemimpinan yang baru dapat memperkuat sinergi antara organisasi kepemudaan, termasuk dengan KNPI, untuk mencapai

kemajuan bersama.

"Kepemimpinan yang baru harus mampu menjaga marwah PMII dan terus membangun sinergitas antara organisasi kepemudaan. Kami siap bekerja sama untuk mewujudkan Barru yang lebih baik," tambah Scendi.

Dengan dilaksanakannya Konfercab ke VIII ini, PMII Cabang Barru diharapkan dapat memperbaharui visi dan misinya serta melanjutkan perjuangan dalam mendorong perubahan sosial yang lebih baik bagi masyarakat Barru, khususnya generasi muda.

(ed/mhh)